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リーダー    小田切進 

 

サブリーダー  舛谷比代 

 

メンバー    青沼能婦子／小川はるみ／小澤房子 

     込山未余子／内藤芳美／矢﨑真由美 

山本とし子 

 

 

小田切進 

 日本女性会議「秋田」「とまこまい」と続けて参加しました。大会の成否は主体

となる講演者の人間性の幅によって決すると思います。その人のバックボーンや人

生体験から醸し出された言葉が私たちの心を奮わせます。企画運営部会という立場

からつい甲府市フォーラムと重ねて見てしまいます。講師選びは皆で選出し、話し

合いを重ねました。多くの方がフォーラムに足を運んでいただき、男女共同参画が

より浸透していく事を願います。 

 

 

舛谷比代 

 公募でこの活動に参加しました。仕事や病気で思うように行事に参加できず悔い

が残りますが、ヌエックで全国の同士の活動に刺激を受けたり自分達でワークショ

ップを開催したことは貴重な体験でした。２年間の活動を次に繋げ広めていきたい

と思っています。 

企画運営部会 
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青沼能婦子 

 第５期推進委員として様々な活動に参加、学習させていただきました。地域から

の代表、各種団体、一般公募により推薦された方々と共に学び活動できましたこと

を嬉しく思います。企画運営部会ではみんなで議論提案し、他の部会とも連携しま

した。私たちの目標は男女共同参画社会の実現をめざし、多くの成果が得られるこ

とを念っております。 

 

小川はるみ 

 社会の課題の背景には必ずジェンダーが存在します。推進委員の２年間の任期は終

わりますが、これからは個人の立場でも関心を持ち、行動してゆきたいと思います。 

 

小澤房子 

 性別に関係なく、互いに理解し合い尊重する姿勢は大事だと思います。それぞれ

の力を理解し,共に協調し合いながら参画（手助け）することが男女共同参画では

ないでしょうか。男女共同参画社会がさらに実現できることを願っています。「継

続は力なり」皆様と楽しい活動が出来ました。ありがとうございました。 

 

込山未余子 

 女性への暴力の根絶を訴えるパープルリボン運動は今、家庭、学校、地域から暴

力をなくしていこうと活動が展開されている運動です。私たちも先日早朝より駅前

で市長と共にパンフレットを配布しＤＶ防止の啓発活動を行いました。市役所内や

パネル展にもパープルリボンツリーを設置し、この運動の拡大を図りました。 

 

内藤芳美 

 四人の子どもを生み育て、専業主婦として今まで過ごしていました。このような

私が男女共同参画を学び、強く感じたのは、男女の差別なく人を人として尊重する

ことの大切さです。今後も地域の仲で少しでもお役に立てたらと願っております。 

 

矢﨑真由美 

 推進委員として活動させて頂いたこの２年間は、新たな学びと発見にあふれてい

ました。特にヌエックでのワークショップを通じて男女共同参画推進委員としての

役割を再確認できました。この経験を、地域社会に活かしていきたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

山本とし子 

 発足５期１０年を経過し、沢山の事を学び経験いたしました。その期ごとに活動

報告書を発表し、特色は盛りだくさんです。私自身一委員としてお役に立てたかど

うか分かりませんが、携われた事に感謝しています。
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リーダー    藤巻佳史 

 

サブリーダー  小林清巳 

 

メンバー    阿部誠／伊藤光紘／小澤芳惠／廣野映子／（故）深澤誠 

藤本千恵子／望月けさじ／山田千恵美／山本芳美 

 

藤巻佳史 

 第５期推進委員として活動に参加してから２年が経過しました。イベント部会は

委員の深澤誠さんが病気で亡くなる悲しい出来事がありましたが、部会全員で外部

に向かっての啓発活動の実施を中心に、男女共同参画を推進する活動が出来ました。

各種活動に当たっての打合せ及び準備、実施と委員全員で楽しく取り組むことでよ

り良い活動に向けての余裕が生まれ、更に委員間の和を生み出してくれました。本委

員会に参加出来、たくさんの仲間ができたことを力に男女共同参画社会の向上に今

後も微力ながら努力していきます。 

 

小林清巳 

 私たちの活動の中で特に印象に残ったのは甲府大好きまつりでのアンケート調査

企画でした。打合せの都度、悩みどころでしたが最終的にそれぞれのアイデアを集結

し、内容を決定、実行しました。いざという時はチームワークの抜群の部会で、心強

かったです。今年度は駅前街頭啓発（パンフレット配布）にも参加しましたが自分自

身にも大いに勉強になりました。 

 

イベント部会 
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阿部誠 

 初めは全てが未知の世界でしたが委員会の活動で少しずつ理解できましました。

男性も女性も自分らしく働ける社会。思いやり、気づき、互いを尊重する生き方、働

き方をすること、仕事と生活の両立、イクメン、イクボス、女性のキャリアの活躍推

進など、私も男女共同参画推進委員として自分の活動とともに自分自身でも地域に

汗を流して参りたいと思います。 

 

 

小澤芳惠 

「性別・年齢を問わず一人の人格として尊重される」当たり前なのに当たり前でない

現状。委員会に参加する中で、抱える問題の多さ、難しさを知ると同時に、自分自身

を振り返る機会となりました。両親を手本とし、「自己犠牲は無償の愛」との思いで

過ごす毎日。負の世代間連鎖とは思えず自分の役割として自負しているものの、意識

改革が必要なのはまず自分自身なのでしょう。６０過ぎての「初めての一歩です」 

 

 

藤本千恵子 

 イベント部会としてさまざまな活動に参加いたしました。パネル展では大勢の方

が見学されとてもよかったと思います。少しでも説明できるようにと積極的に私な

りに協力し、無事に終わりました。これからも「男女共同参画」がますます多くの方々

に参加していただけるような環境をつくっていきたいと思います。 

 

 

山田千恵美 

 「男女共同参画」の右も左も分からないまま委員となりましたが、毎月の定例会や

学習会、啓発活動を行ってきました。甲府大好きまつりでは呼び込み、アンケート、

抽選、パンフレット配布など、イベント部会を始め委員全員で活動し、参加者（市民）

の皆様のおかげで、手ごたえのある啓発活動ができ、一体感を感じる素晴らしい一日

となりました。 

 

 

山本芳美 

 男女共同参画推進委員になり、色々な活動をしてきました。甲府大好きまつりでは

クイズやアンケートでシンボルマークＤＶについて私も知らないことがあり、勉強

になりました。これからも男女平等になれるよう願っています。 
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リーダー   中村京子      

 

サブリーダー 五味明美 

 

メンバー   新井益子／今村清子／斉藤住子／関原千華／谷山ゆり香 

原かず江／藤井治男／古谷貴久子／村松公夫 

 

中村京子 

自治会からお声がけいただき、甲府市男女共同参画推進委員会に参加し始めまし

た。広報部長を仰せつかり、2年間、分からないながら、できる事をできる限りや

って来ました。30年近く前自分の就職活動の時代に感じた「女はどうせ家庭に入る

ものだから責任のある仕事についたってやれっこない」という決めつけは随分減っ

て、イクメン、カジダンがもてはやされるなど社会も変わって来ている事を実感す

ることも多々ある一方、これから変わる必要のあることも沢山。老若男女全ての一

人一人が自分自身を発揮できる明るく楽しい社会を目指してこれからも活動してい

きたいです。 

 

五味明美 

何もわからないままお受けした推進委員も 2年が経ちます。「男女共同参画」頭

では理解していたつもりでしたが、実際に学習や活動をしてみると考えさせられる

事が多くありました。毎月の定例会や活動を通して、自分の考え・意識をしっかり

持ち、まずは家庭、地域へと少しずつでも伝えて行きたいと思います。 

 

広報編集部会 
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では理解していたつもりでしたが、実際に学習や活動をしてみると考えさせられる

事が多くありました。毎月の定例会や活動を通して、自分の考え・意識をしっかり

持ち、まずは家庭、地域へと少しずつでも伝えて行きたいと思います。 

 

広報編集部会 

新井益子 

2年間活動に参加させて頂き色々なことを学びました。私たちが働いていた時代

とは違い、男女機会均等法が成立し徐々に男女共に 1人の人間として扱われなけれ

ばならない時代になって来ています。男性も女性も共に尊敬しあいお互いがその特

性を十分に理解し社会に貢献することこそ真の男女共同参画かと考えます。推進委

員の皆様の活動に対する熱意に感動しました。 

 

今村清子 

 男女共同参画社会の法の基、男性優位社会が少しずつ変化して、女性の社会進出

や人権も尊重されてきました。職場や日常生活の中で個性を生かして互いに支えあ

い、未来に進む大切なことを学んできました。あらゆる分野で男女がともに活動

し、義務や責任も再認識して、良い社会を目ざして行動したいと思います。 

 

斉藤住子 

定例会、街頭活動、NWEC、パネル展等、充実した２年間だったと思います。初め

て参加した NWECは参加者の熱気を感じました。これは参加してみなければ感じ得

ることができないものです。いずれの行事も人との繋がりなくしてはできません。

共同参画の活動の根底も人との繋がり、思いやりだと思います。繋がりがあればこ

そ多くの問題の解決になり笑顔が生まれる。私たちの活動が少しでもその手助けに

なれば良いのですが！活動を通じ他地区の人々との交流、それだけでもやった意味

がありました。 

 

原かず江 

男女共同参画社会は男性も女性もお互いの人権を認め合い個性と能力を平等に発

揮できる社会だと学びました。学んだ知識を活かし実践するため講演会・寸劇・パ

ネル展・街頭啓発活動を行って来ました事は良かったと思っています。 

 

古谷喜久子 

何もわからないままリーダーを始めチームの方々の温かい力添えで、数多くの学

習を経験させていただき、あっという間の二年間でした。パネル展フォーラム啓発

活動等々行事をする中でもっと多くの人々にこの様な活動があることを知ってもら

いさらに浸透して行って欲しいと思いました。 

 

村松公夫 

当初、男女共同参画って「なんだろう？何だか難しそう・・・」そんな思いで定

例会等に参加し、みなさんの貴重な考えを参考に、自分自身でできる事は何だろう

と考える課題です。現在、地域の自治会代表を務めていますが、自治会の中でもこ

の課題がたくさんあります。まだまだ未熟者ですが、今回の経験を少しでも自分自

身の課題及び周りの課題に貢献できたらと思っています。 



−34−

(五十音順・敬称略）

No. 氏　　名 所属団体等 No. 氏　　名 所属団体等

1 青
あお

沼
ぬま

能 婦 子
の ぶ こ

穴切自治連 18 内 藤
な い と う

芳 美
よ し み

女性団体

2 阿 部
あ べ

誠
まこと

大里自治連 19 中 村
な か む ら

京 子
み や こ

朝日自治連

3 天 野
あ ま の

光 江
み つ え

玉諸自治連 20 原
はら

か ず 江
え

女性団体

4 新 井
あ ら い

益 子
ま す こ

石田自治連 21 廣 野
ひ ろ の

映 子
て る こ

里垣自治連

5 伊 藤
い と う

光 紘
み つ ひ ろ

羽黒自治連 22 ( 故 ) 深 澤
ふ か さ わ

誠
まこと

甲運自治連

6 今 村
い ま む ら

清 子
き よ こ

商工会議所 23 藤 井
ふ じ い

治 男
は る お

琢美自治連

7 小 川
お が わ

は る み 新紺屋自治連 24 藤 巻
ふ じ ま き

佳 史
よ し ひ と

北新自治連

8 小 澤
お ざ わ

房
ふさ

子
こ

商工会議所 25 藤 本
ふ じ も と

千 恵 子
ち え こ

相生自治連

9 小 澤
お ざ わ

芳 惠
よ し え

中道自治連 26 古 谷
ふ る や

貴 久 子
き く こ

伊勢自治連

10 小 田 切
お た ぎ り

進
すすむ

東自治連 27 舛
ます

谷
たに

比
ちか

代
よ

公募

11 小 林
こ ば や し

清 巳
き よ み

住吉自治連 28 村 松
む ら ま つ

公 夫
き み お

池田自治連

12 込 山
こ み や ま

未
み

余
よ

子
こ

貢川自治連 29 望 月
も ち づ き

け さ じ 女性団体

13 五 味
ご み

明 美
あ け み

山城自治連 30 矢 﨑
や ざ き

真 由 美
ま ゆ み

相川自治連

14 斉 藤
さ い と う

住
すみ

子
こ

国母自治連 31 山 田
や ま だ

千 恵 美
ち え み

春日自治連

15 酒 井
さ か い

大 介
だ い す け

公募 32 山 本
や ま も と

と し 子
こ

大国自治連

16 関 原
せ き は ら

千 華
ち か

公募 33 山 本
や ま も と

芳 美
よ し み

千代田自治連

17 谷 山
た に や ま

ゆ り 香
か

公募

　　第５期　甲府市男女共同参画推進委員会委員名簿



　私たち甲府市民は、長い歴史と美しい自然に恵まれたふるさと
甲府市を誇りにしています。人間らしく生きることを最高の価値と
して考え、多様性を重んじる持続可能な社会を目指し、平和で幸
福な生活が営める人間関係を、ここ甲府で築きます。
　私たち甲府市民は、男女が平等で、それぞれの尊厳を重んじ、
一人ひとりがいきいきと活躍できる社会の実現を目指し、ここに

「男女共同参画都市」を高らかに宣言します。

１．　物事を決めるすべての場面で「男女がともにいる風景」を
つくります。

１．　一人ひとりを大切にし、互いの人権を認め守りあう社会をつ
くります。

１．　男女の特性に基づく差別をなくし、社会的因習や慣習を
正します。

１．　男女がともに支え合い、生涯をとおした健康づくりをします。

１．　互いの人格を尊重した温かい地域や家庭をつくります。

１．　「ひとりの人間」として働く意欲や能力が公平に活かされる
社会をつくります。

甲府市男女共同参画都市宣言

ま　  ち

ま　  ち




